

Soy yo la que impulsé la acción para que Astesiano sea encarcelado en Florida", afirma la exfiscal Fossati

Principal



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/soy-yo-la-que-impulse-la-accion-para-que-astesiano-sea-encarcelado-en-florida-afirma-la-exfiscal-fossati_2521.php



Principal

Soy yo la que impulsé la acción para que Astesiano sea encarcelado en Florida", afirma la exfiscal Fossati

Gabriela Fossati revela que Astesiano se encontraba "desesperado" por la falta de oportunidades laborales y educativas.

En sus declaraciones, relató cómo recibió una llamada de él y decidió entrevistarse personalmente.

Gestiones para el traslado de Astesiano

Gabriela Fossati gestionó el traslado de Alejandro Astesiano a la cárcel de Florida

Fecha: Lunes, 23 de octubre de 2023 La exfiscal Gabriela Fossati reveló este lunes que realizó gestiones para el traslado de Alejandro Astesiano, exjefe de la custodia presidencial, a la cárcel de Florida.

En una entrevista en el programa Arriba Gente de Canal 10, Fossati compartió sus sentimientos sobre la situación de Astesiano, quien, según ella, se encontraba en un estado de desesperación.

"Estaba realmente desesperado, no lo dejaban estudiar ni trabajar, por la edad", comentó Fossati.

Añadió que fue ella quien tomó la iniciativa de trasladarse para ayudar a Astesiano, quien había solicitado su intervención.

"Noté que venía deteriorándose en salud mental, estaba en una situación de aislamiento", expresó.

Sobre el caso de Astesiano, Fossati lo calificó como una "causa compleja", señalando que se había visto contaminada por aspectos políticos que no tenían relación con la justicia.

"Desde el gobierno se trataba de no darle ningún beneficio", afirmó.

"Para mí, la rehabilitación de Astesiano es posible.

No es un riesgo para la sociedad, no tiene antecedentes de violencia hacia las personas", aseguró Fossati.

Fossati también destacó que Astesiano ha tenido buena conducta y ha estado involucrado en actividades de trabajo y estudio.

"Recibió un doble castigo por la condena de la sociedad", indicó.

Asimismo, comentó sobre la presión política que sintió durante su carrera: "En octubre y noviembre de 2022 hubo mucha presión del sistema político, por comentarios contrarios a la trayectoria, a la carrera".

Por último, Fossati mencionó que había sido víctima de esta situación y que había manifestado su preocupación al presidente Luis Lacalle Pou, a quien dijo que "le mentían" desde el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio del Interior en relación con la investigación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SOY YO LA QUE IMPULSÉ LA ACCIÓN PARA QUE ASTESIANO SEA ENCARCELADO EN FLORIDA', AFIRMA LA EXFISCAL FOSSATI

Soy yo la que impulse la accion para que astesiano sea encarcelado en florida afirma la exfiscal fossati

Tags

traslado, octubre, sociedad, carrera, fossati, alejandro, florida, astesiano, encontraba, gestiones, desesperado, gabriela

Noticias relacionadas

3.7 * *La Justicia otorga libertad anticipada a Alejandro Astesiano, a pesar de la oposición de la Fiscalía*

4.5 * *El fallo de la justicia sobre la posible libertad anticipada de Alejandro Astesiano se dará a conocer en los próximos días*

3.5 * *La justicia concede la libertad anticipada a Alejandro Astesiano*

4.3 * *Lacalle Pou se pronuncia sobre la liberación de Astesiano y la detención del joven implicado en un posible atentado terrorista*

4.2 * *Jorge Fossati reafirma su confianza en el plantel a pesar de la dura caída frente a Ecuador*

3.6 * *El tren de Upm comenzará a transportar sustancias peligrosas desde octubre y el Sinae implementará medidas para afrontar posibles emergencias*

4.1 * *Intento de ataque a Donald Trump: el Servicio Secreto detecta un fusil en la valla perimetral*

4.3 * *Cierre de caminos en Florida a raíz de las intensas lluvias que azotan la región*

4.6 * *Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial*

4.7 * *Manini Ríos se pronuncia sobre la internación compulsiva: "No se soluciona un problema de esta índole a través de la cárcel"*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf